



# ひまわりファミリー通信

~R2.10~



やっと暑さがやわらぎ、過ごしやすい気候になりました。朝晩は寒いと感じる日も出てきましたね。気温差が大きいので、体調を崩さないように注意しましょう。

さて、ひまわりでは8月にキリコの仕事がピークを迎えて以降、仕事の量が段々と減っています。今まであったANAの仕事がなくなり、パチンコ台の数も少なくなりました。皆さんの工賃を維持するために、今後は新しい仕事をしていただく事になるかもしれません。先日も笠間農園に草むしりに行っていただきましたね。慣れない作業に戸惑った方もいらっしゃると思いますが、「働く」ことを体験するいい機会です。今後の皆さんのスキルアップにつながるように、職員も一丸となって協力いたします。不安な事は遠慮なく職員に聞いてくださいね♪

## 《活動報告》

### ☆9月23日(水) 笠間農園見学

河北潟にある笠間農園を見学させていただきました。農園にはたくさんのビニールハウスが立ち並び、従業員の方が小松菜の収穫と袋詰め作業をされていました。また、笠間さんには農園の事や、作業の事を詳しく説明をしていただきました。ビニールハウスは全部で60棟あり、一日に3000袋ほどを出荷されているそうです。収穫後はすぐに土を起こして新しい種を植えて、限られた設備を最大限に利用して栽培をされていました。普段スーパーなどで目にしている野菜が、どうやって栽培・加工されているかを知る良い機会になりましたね。



### ☆9月24日(木) マナー研修 場所:マロニエ

今回は「食事会」ではなく「マナー研修」という目的で、マロニエを貸し切ってフランス料理のコースをいただきました。はじめは慣れないテーブルマナーに緊張しているメンバーも見られましたが、お店の方が丁寧にマナーや料理の説明を下さり、いい勉強になりました。味はもちろん、盛り付けもきれいでしたね♪参加した皆さんに感想を聞いたところ「良かった」「美味しかった」などの声が聞かれました。参加された皆さん、お疲れさまでした。



## 《今後の予定》

### ☆10月16日(金) 職員勉強会

第三金曜日のため、午後は職員勉強会を行います。作業は午前中のみとなります。午前の作業終了後に掃除をして、送迎・解散となります。食事会については職員で話し合い、決まり次第お知らせいたします。

感染症予防のためにマスクの着用と、来所時の手指消毒・検温に引き続きご協力ください。よろしくお願いいたします。